



## PERINGATAN HARI LAHIR PANCASILA

Presiden Joko Widodo memimpin upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2021, Selasa (1/6) pagi, dari Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat. Presiden mengatakan, Peringatan Hari Lahir Pancasila adalah momentum untuk mengokohkan nilai Pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

# Masyarakat Indonesia Telanjur Menaruh Harapan ke KPK, Kini Harapan Itu Hilang

Pelantikan 1.271 pegawai KPK dinilai sebagai bentuk arogansi pimpinan KPK. Sebab, aturan perundang-undangan, arahan Presiden Jokowi diabaikan.

**JAKARTA (IM)** - Direktur Sosialisasi dan Kampanye Anti Korupsi Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Giri Supradiono menilai, isu polemik Tes Wawasan

Kebangsaan (TWK) yang dijalan pegawai lembaga antirasuah itu bukan semata isu kepegawaian. Lebih jauh, Giri menilai isu ini terkait dengan harapan ma-

syarakat pada upaya penegakan hukum di ranah korupsi. Namun, kini harapan itu sirna karena 51 pegawai KPK dinyatakan tak lolos dalam tes tersebut dan dipecat. "TWK ini isu hampir sebulan naik terus, jarang isu bisa selama ini. Karena ini bukan isu kepegawaian, ini orang tertarik karena sudah telanjur menaruh harapan di KPK, tapi harapan itu hilang," sebut Giri dalam diskusi virtual bertajuk Menelusuri Dampak TWK Pada Masa Depan Pemberantasan

Korupsi, Selasa (1/6). Ia menuturkan bahwa pihaknya akan terus memperjuangkan nasib para pegawai tersebut. "Langkahnya kami kemarin sudah ke Ombudsman dan lain sebagainya. Ini kami sedang mengumpulkan bahan untuk lanjut ke Mahkamah Agung dan Mahkamah Konstitusi," tutur Giri. Terkait dengan pengambilan keputusan TWK, Giri menyatakan bahwa hal itu dilakukan oleh semua pimpinan KPK. Meskipun dalam

sebuah kepemimpinan ada pihak yang dominan, lanjut Giri, semua pimpinan KPK dianggap memiliki pandangan yang sama terkait pengadaan TWK. "Yang kita laporkan ke Dewas adalah semua pimpinan. Kepemimpinan memang ada yang dominan, jika Ketua KPK yang menghendaki (TWK), namun yang lain juga turut membiarkan keputusan itu terjadi," katanya.

► Bersambung ke hal 11

## Jokowi Sebut Konektivitas 5G Bisa Dimanfaatkan Kelompok Radikal

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menegaskan bahwa konektivitas 5G membuat interaksi semakin cepat, namun 5G juga bisa dimanfaatkan kelompok transnasional radikal untuk menyebarkan ideologinya. Hal ini ditegaskan Kepala Negara saat menyampaikan amanat dalam Peringatan Hari Kelahiran Pancasila dari Istana Kepresidenan Bogor, Provinsi Jawa Barat, Selasa (1/6).

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, kata Presiden, mempengaruhi lanskap kontestasi ideologi. "Revolusi industri 4.0 telah menyediakan berbagai kemudahan dalam berdialog dalam interaksi dan berorganisasi dalam skala besar lintas negara," katanya.

"Ketika konektivitas 5G melanda dunia maka interaksi antar dunia juga akan semakin cepat. Kemudahan ini bisa digunakan oleh ideolog-ideolog transnasional radikal untuk merambah ke seluruh pelosok Indonesia, ke seluruh kalangan, dan ke seluruh usia tidak mengenal lokasi dan waktu," ungkap Jokowi.

Jokowi mengatakan kecepatan ekspansi ideologi transnasional radikal bisa melampaui standar normal ketika memanfaatkan disrupsi teknologi ini. "Menghadapi semua ini perluasan dan pendalaman nilai-nilai Pancasila tidak bisa dilakukan dengan cara-cara biasa. Diperlu-

► Bersambung ke hal 11

## Ketua KPK Lantik 1.271 Pegawai KPK, Ini Daftar Nama yang Tak Lolos TWK

**JAKARTA (IM)** - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firlil Bahuri resmi melantik 1.271 pegawainya yang lolos Tes Wawasan Kebangsaan (TWK), untuk menjadi Aparatur Sipil Negara (ASN), Selasa (1/6).

Pelantikan digelar di Aula Gedung Juang KPK, Jalan Kuningan Persada, Jakarta Selatan. Pelantikan digelar secara daring maupun luring. Hanya 53 perwakilan pegawai dan pejabat struktural yang hadir secara langsung ke

Gedung Juang KPK. Sedangkan sisanya, diwajibkan untuk mengikuti pelantikan secara daring atau virtual. Sementara itu, masih ada 75 pegawai KPK yang dinyatakan

► Bersambung ke hal 11

## BNPB : Waspada Potensi Bencana Hidrometeorologi 2 Hari ke Depan

**JAKARTA (IM)** - Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) meminta masyarakat agar mewaspadai potensi bencana hidrometeorologi dalam dua hari ke depan. Selain waspada, masyarakat juga diminta untuk siap siaga meng-

hadapi potensi bencana tersebut. Kepala Pusat Data, Informasi dan Komunikasi Kebencanaan BNPB Raditya Jati mengatakan, imbauan tersebut dikeluarkan berdasarkan analisis Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geo-

fisika (BMKG) terhadap siklon tropis Choi-Wan. "BNPB dan BPBD mengimbau masyarakat untuk waspada terhadap potensi bahaya bencana

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Dalam Sepekan 5 Provinsi Tambah 40 Ribu Kasus Korona, Jabar dan Jateng Tertinggi

**JAKARTA (IM)** - Juru Bicara Pemerintah untuk Penanganan Covid-19, Wiku Adisasmito, menjelaskan bahwa dalam satu minggu terakhir 5 provinsi di Indonesia menyumbang 40 ribu kasus positif korona.

"Dalam satu minggu terakhir terdapat penambahan kasus positif baru sejumlah 40.821 kasus. Penambahan ini dikontribusi oleh 5 provinsi dengan kenaikan kasus tertinggi yaitu Jabar naik 7.246 kasus, Jateng 5.568 kasus, DKI Jakarta naik 5.324 kasus, Riau naik 4.737 kasus, dan Kepulauan Riau naik 2.008 kasus," ujar Wiku dalam

jumpa pers virtual, Selasa (1/6). Wiku menjelaskan, secara umum provinsi di Pulau Jawa menyumbang 53 persen dari seluruh kasus nasional selama seminggu terakhir. Angka tersebut tertinggi lantaran hanya 6 provinsi di Pulau Jawa bisa menyumbang lebih dari setengah total kasus nasional.

"Ini adalah angka yang cukup tinggi mengingat hanya dengan 6 provinsi di Pulau Jawa mampu menyumbang lebih dari setengah total kasus nasional. Hal ini dapat terjadi

► Bersambung ke hal 11



### EKSPOR SEMEN PADANG MENINGKAT

Kereta api pengangkut semen melintas di kawasan pabrik PT Semen Padang, Indarung, Padang, Sumatera Barat, Selasa (1/6). Berdasarkan data PT Semen Padang, ekspor semen dan klinker yang dilakukan ke dua negara tujuan yaitu Bangladesh dan Sri Lanka, mengalami peningkatan 30,5 persen pada April 2021 yakni mencapai 208.860 Metric Ton (MT), dibandingkan periode yang sama pada 2020 yang hanya 160.006 MT.

IDN/ANTARA

**Bagus PIPi**  
KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\*  
\*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%  
3 Ply Masker  
Nyaman dipakai sehari-hari

**intiland**  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Penyesalan adalah pengakuan dari hati nurani, dan dapat juga dikatakan sebagai pembersihan terhadap ketakutan batin. (Master Cheng Yen)

**ASALTAU!**  
Saat Bus Transjakarta Terjebak di Perlintasan KRL Halimun



**BUS** Transjakarta terjebak di pintu perlintasan KRL Halimun-Latuharhary, Jakarta. Beruntung, KRL bisa berhenti sehingga tak terjadi kecelakaan fatal. Kejadian itu direkam dan videonya viral di media sosial (medsos). Berdasarkan akun instagram @drama.kereta dan @infojaksel.id, Selasa (1/6), peristiwa tersebut diduga terjadi pada Senin, 31 Mei 2021 kemarin sore sekitar pukul 17.00 WIB. Tampak dalam video itu bus berhenti di tengah-tengah perlintasan KRL Halimun-

► Bersambung ke hal 11

## Narapidana di India Ogah Dibebaskan karena Takut Kena Covid-19 di Luar



**NARAPIDANA** di India justru menolak pembebasan bersyarat. Mereka justru merasa lebih nyaman di dalam tahanan dari pada bebas. Ketakutan mereka kalau bebas Adalah Tertular virus korona atau Covid-19 yang kini mewabah di negara berpenduduk 1,3 miliar jiwa itu. Mereka menyatakan merasa lebih terlindungi dari pandemi Covid-19 di balik jeruji besi. Negara terpadat kedua di dunia itu tengah diguncang pandemi Covid-19 sejak Mei lalu,

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen  
KursRupiah  
MATA UANG JUAL BELI  
USD 14.400,00 14.135,00  
SGD 11.012,00 10.702,00  
AUD 11.238,00 11.018,00  
EUR 17.738,00 17.493,00  
HKD 1.895,00 1.805,00  
GBP 20.569,00 20.289,00  
Selasa 1 Juni 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>